

りす組での生活がスタートして2か月が経ちました。

保育園での生活にもすっかり慣れ、たくさんの可愛い笑顔を見せてくれるようになったりす組さん! 高月齢の子たちはお部屋の中で、ハイハイをしたり、つまり立ちをしたりして、

あっちこっちへと色々なところへ行き探索活動をして楽しんでいます。

低月齢の子は、寝返りができるようになり、今まで見ていた景色とは違う視界になり、 キョロキョロと色々なものを見て楽しんでいます。

今月は、天候や子どもたちの体調を見ていきながら、戸外遊びを取り入れていきたいと思います。

\ りすぐみの子どもたちの様子 /

お部屋の中では、保育者が布の積み木を高く積み上げたものを、じーっと見てから、ニコニコ笑顔でバーンと手で倒してみたり、コロコロと転がしたボールを″まてまて~″と追いかけたりと遊びの幅や活動範囲が少しずつ広がってきました!

ハイハイのスピードも速くなってきました! お友だちが持っている玩具に触ろうとしたり お顔を近づけて笑い合ったり、お友だちへの興味が出てきています。

たくさんの刺激を受けて、たくさんの楽しい♪ おもしろい♪を見つけているところです!





